

Der Chef der Münchner Sicherheitskonferenz, Christoph Heusgen, glaubt, dass Wladimir Putin „uns für Weicheier hält“. Wir müssten dem russischen Präsidenten zeigen, wer am längeren Hebel sitzt.

Im Zusammenhang mit möglichen Waffenlieferungen an die Ukraine, sagt Heusgen, Putin müsse die Stärke des Westens spüren. „Erst wenn Putin merkt, dass er den Krieg gegen die Ukraine nicht gewinnen wird, gibt es eine echte Chance für Verhandlungen und Vereinbarungen“, so Heusgen am 11. Februar 2024 zur „WiWo“.

https://www.focus.de/politik/deutschland/siko-chef-deutlich-putin-haelt-uns-fuer-weicheier-und-glaubt-dass-er-am-laengeren-hebel-sitzt_id_259660176.html

Feigheit vor dem Frieden

Das Imponiergehabe von Möchtegernexperten und Kriegslüstlingen kann schnell in einen selbstzerstörerischen Krieg umschlagen. Die Kriegstrommel wird lauter. Aus Feigheit vor dem Frieden.

Am 9. Februar hatte der CDU-Bundestagsabgeordnete und Außenpolitik“experte“ Roderich Kiesewetter in einem Interview mit der Deutschen Welle hervorgehoben, dass der Krieg nach Russland getragen werden muss.

MARCUS HERNIG

DIE RENAISSANCE DER SEIDENSTRASSE

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICHSBURGER VERLAG

Storchmann Medien

[CDU-Außenpolitiker Kiesewetter: Krieg nach Russland tragen](#)



Werbung

